

Erasmus+ Award Verleihung 2016

Am 29. 11. wurden im großen Festsaal der Wiener Universität die Erasmus+ Awards verliehen. **BM Dr. Sonja Hammerschmid** verwies auf den großen Vorteil den Mobilitätsprojekte durch das Voneinander-Lernen bringen und wünscht sich einen Ausbau des Programms auf allen Ebenen und einen Motivationsschub für Lehrerinnen und Lehrer daran teilzunehmen. Sektionschef Stellv. **Mag. Heribert Wulz** vom BMWFW lobt die enorme Bereicherung für Studierende und hofft auf eine Vereinfachung der Verwaltungsstruktur. Strategische Partnerschaften sollten stärker in den Vordergrund rücken. Jörg Wojahn von der Europäischen Kommission sieht einen großen Nutzen in Erasmus+ um dem Populismus entgegen wirken zu können. Das Programm dürfe nicht nur als ein Eliteprogramm für Studierende wahrgenommen werden und die Jugendlichen sollten nicht nur in einige besonders attraktive Länder fahren.

Die nominierten Projekte, die **Preisträgerinnen und Preisträger**:

Schulbildung

VS Röttergasse

HTBLA Perg

BG/BRG Seebacherg. Graz

Language Connects

Learning from the Best

Wertschöpfung durch Vielfalt und Internationalisierung

Berufsbildung

HLW Rankweil

IFA

Elternverein CHS:

Schlüsselqualifikationen und Kompetenzen im Lernhotel erwerben

IFA VET Mobility+ 2014

CHS all around Europe

Erwachsenenbildung

Familienakademie Mühlviertel

EPU Katharina Fellnhofer

Bildungshaus Schloss Retzhof

Lifelong Learning: Stocktaking Now and for the Future

Job Shadowing at the Lappeenranta University

Von Europa lernen

Hochschulbildung

Fachhochschule Vorarlberg

IMC Fachhochschule Krams

Priv. PH der Erzdiözese Linz

Mobilität von Studierenden und Mitarbeiter/innen

Mobilität von Studierenden und Mitarbeiter/innen

Mobilität von Studierenden und Mitarbeiter/innen

Botschafterinnen und Botschafter:

Roswitha Zeger (VS Neusiedl, Bgld.) für Schulbildung, **Marlies Auer** (BFI OÖ) für

Berufsbildung, **Ovagem Agaidyan** (Verein multikulturell) für Erwachsenenbildung), **Katharina**

Binder (WU Wien) für Hochschulbildung.

Anna Patricia Oberwaldner erhielt eine Auszeichnung für das beste Erasmus-Tagebuch. Sie absolvierte ein Praktikum in einem Hotel in Großbritannien.